



1.600 Jahre Medizin

32 Damen und Herren erhielten das goldene Doktordiplom der Med Uni Graz verliehen.

1.600 Jahre im Dienst der Medizin

Goldene Doktordiplome an der Med Uni Graz verliehen

32 AbsolventInnen erhielten heute das goldene Doktordiplom an der Med Uni Graz verliehen. Damit würdigt die Medizinische Universität Graz 50 Jahre im Dienste von Medizin und Wissenschaft zum Wohle der Bevölkerung. Zeitgleich feierten 63 AbsolventInnen ihre Sponsion bzw. Promotion und starten somit in ein interessantes und herausforderndes Berufsleben.

Die Med Uni Graz gratuliert den JungmedizinerInnen und den vergoldeten AbsolventInnen sehr herzlich und wünscht alles Gute.

Presse-Information

Friday, 26. June 2015